
ACTA CABILDO I\,IUNICIPIO PAROUE DEL PLATA Y LAS TOSCAS
22n412024

Sierdo a ho€ 19 dá com enzo e Cabildo con os siguientes iniegÉ.tes delCo,r@jo
Mln c pa , Alcaldesa Tania Vecchio, Conceja es Crislina Gómez César Ga.cia washinstor
Gutierez, Rodrgo López, Llz Moisés Bealriz Souio

Lá Sra alcadesa dá á b envén da atódos los présenles y exp ica en que co¡ssle el
cabildo las pe§oñas u orga.zacio.es preseñlan propueslas para ellertorio y nosolros
vemose¡ que lo ¡verl mos e presupueslo 2025
Hoy no sevan a evarrespuestas.
Está bue¡o quetodos sepan que en Las Tos@s sur hayuna feria los dias dominqosque
a principio de lá inslálácó¡ iuvimos !n monlón de dficultades con osvecinosyespór
e§oque decid ños co. e Concelo f\4uñicipalrotana cáda 2 año§ PaÉ este Cabido se
@nvocó a vecinos de la €leA casa por casa pero pór o visio n ngunoo de ellos v no.
Levanta a mano u¡ fer anle que tamb én vive en la ca le Ay aduce que tiene oidás de que
álgúños vecinos ¡o ]a q0ere.
Ferianle presenla cana que eslá dirigida a la Tr partila de la Feria con lrmas se adjunta
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Esla €rta se vá a lratar en a Tripart ta y con el Concejo [4un]clpal
Veciná Gabriea pregurtadeqLe cále a que calese va a ealizar afe a
Tan¡a responde después de v sitár varias caLles se vá a reallzar en la caleA desde ['lario
Ferera hacia a lnteóalrearia ys que la misma es alláliadá, es ancha y no se inunda
ádemás de esiár.é¡cá de Al ánUdá
Gab elá p€gunla sihay una opción B a oqueselecortestaqueno
Fe ánte pÉgunta cuándo será e lraslado-
Supo¡emosque en ellercoñejode Setiembre se va atnatare¡ elcon@jo uesoeso
va á Venta en Espacos Públicosy a la Junla Deparlamental.
Vecina de las Toscas solicila sl se pueden poñer Po ines o lronqu los para que los aulos
no seacefqueñtañio a la Pérgolá dondeestá elcarlelde Las Ioscas
§ sevañ a ponereslamos po¡lendoen muchos l]gáres de a Rambla.
Tanla-Amediados de Oclubre se va a terminar en un 99% las pluviáles de Las fosca§

@menzar en la 1er semana de oolubre
la esquina va a darvuelta hásta a puerta de

La senda peátoñaldeAvda Argentina se va a
desde el puente y hacia la Escuela N' 186 en

Vecino de Parque de Pletá ya que menoionó é norte de Parque de Plata que está
pasando con La @sianera queestá muy olvldaday oscura.
Taná-e¡ la CostañeÉ siempre se eslá pasando a máquna y impiándo cunetas, ellerna
de la iluminaciór eñ la paElela alarroyoya se están pañtándo las columnas, se
inauguÉron 211 luminariasen Lasloscás,las queseestán colocando ahoÉ sevan a
inauguÉr en Dioiembrei nuel.a pr o dad son las ca les que levan a os cenlos de

Se va a nslalarla temina de omribús en camino Parque delPlata noes un6 term nar
páÉ quesuban o bajen pasaleos sino paÉ qle estacionen ahltodos las lineas qLle

legan ysaen de Parque deLPlata ro se han insllado aún porque UTE no lke ha
conectado la eLect cidad.
vecino de Párque delPlata Sursolicita quese siga areglando la cale B hacia la Plaza

Brasl, Tana espondeque se va a segunlrabalando en esa cale
Gabriela vecina de Las Toscás consultá por la senda p€atona de la ramblade Las Toscss
yse einformaquee Exp fue enviado a GesliónArñbienla yaobrasde a ntende¡.ia
iania ya queveó a la Coodi¡adorá deVecinos les quero av sár que va te.emos la lave
de la €sa do¡de va a funcio¡ar UTU eñ Avda Ñqe¡tina casa de 2 pisos en principio 3é

Fines de Setiembre, p nclpios de ociubre va s estar e Centó deceroaníasen e Teatro

de Veraño runcionará BPS, oG,coRREO y [¡UNlclPlO
vecina'vengo y gÉclas por la opoñunidad a p añlearva¡iás cosas, p aas públicas

estaíá bueio que las mismas cuenten coñ mésasy bancos y de§pués de la pandemia se

vinieron a vivirmuchEs pe¡sonas mayoresesla a bueno que dgha de lás pazas contara

con cancha de bochas.
Olra cosa es que luvieÉmos contenedores domicil¡a os para eciclar plásticos y vidnos.
Eiste la pos bilidad de astahar la Avdá de 50 mi6 y señalizarla?
Tania- Con especto a las Plázas les cuento que con elpatrocn o delSAPP seva a ha@r
lá Plazadela5yFereira, lapazadela E§cuelalS6se evanapo¡eriuégosdéñaderá
la plaza del liceo mesas de ping po¡g y aiedéz , la plazá ldea \¡la ño se pusiercr juesos

i;vo6 y se páliáron ¿rbgles col a avJda oe d cor sron P oFoñento oe LasToscas v
en esros oras seval á @Éca las 'uanáras 

y prfle de ñJestro oesLoueslo de esle alo
es pá6 reacond conar al pazas
Eltéma de los conteneddes d

'l¡ar 
os po'a¡o a soo so¡ oárá as /oaas none de Las

foscas y Parque delP a
cón és.écto á ásfállar I

pt tat-"x[n<

l-Y /JL

,l¿a't': i,

,ffi



Gabie a - exisie á posibilldad de poner uná @nillá en la p aza ldea Vi a¡iño?
Ta¡ia-Eltema que lascanillas las pone OSE y hay que pagar entonces en ninsuna plaza

Cristina (concejal) el a p aza de la coordinadoÉ ellos mismos Égabañ los áúoles con
agua que traiañ de su cása con tánquey regaderas.
Vecina Eliana se puede reacondicionar la plaza de os n ños del Teatrc de Verano?
Tania- se va a ilumiñar, clnaras de segurdad, se puso plso ; lá comisión de Fonrenlo de
Paquede Plata son pocos pero e ponen muchas saras.
Veclna de a 50 mksy Émbla delaroyo Sra Renee Souto estamos muycontentos @n
todas las propueslas para nuestro balnearlo pero desde ¡uesko ugar nos enconiramos
muy afeclados porollema delpaseo gastronómico, no cumpen @n las condlciones,la
mayoria lrabian 3 meses yeslá muyabañdoñado, nos llegañ videos que prende¡ fuego,
el ruido, la higiene e consumo, o§ poc. atract vo pala a genle que vieñe albalneario
habiamos pensado párqulzár la 50 rntrs con planlas autóctonas. Presentan nota
solicitando se lÉsLade el Paseo gaslronómico con lacualsecrea ElExp N'2024 81
1300-00348
Rod go López (conceja ) Le quiero l¡lormar que hay más de 4 pennlsarlos que tÉbáián
todo elaño y que es su única ruerie de trabajo.
Crsli,ra Gómez (Co¡cejal) Cuando elú timo iempoÉlgránde dónde hoy se encuenira el
paseo gastfonóñico se cayefon 32 pinosy se acondicionó ese esPácio tratañdo de
dela¡lo esiéticame¡te lindo y hablandole a una de lasvecinss que roe permisaria del
paseo y hoy se encuentÉjuñto a los vecinos que no quiercn el paseo gastronómicor pero
tu tÉbalaste ahi en e paseo y en ese rnomento no te moLeslaba el mismo tenemos que
ser un poco empátioos Paque del Plata ro es lo q ue 6ra hace 40 años leno de P nos,
dunas hay que ir acompañando de acuedo a la canlldad de gente que hoy habtamos
esta lnda ciudad bal¡earo los carnb os, en todas las cludades delinterior donde hay
rambla hay paseos gasirónomicos 6on dlfelentes propuestas.
Vecina Mafa la Wy la T2 debeda tener u¡ cartelque aruncie la curva pelgosa
Tania solicitaremos elcartély ahlhay una uzque siempÉ la rcmpen se vé que es alguien
que no quiereque esté lluminádo.
Vecina- una consutá los canieos debaio delpuente nuevo pelenecen al Municiplo?
Porque está Lleno de baro y queda muyreo.
fania y demás Concejales- pertenece al M n ste o de Transporle y obras públlcas al g ual
q0e as auxiliares de surydelnone
Tanie- lá senda de Avda Arge¡tina cuestá $ 14 000.000 el M unicipio puso I 1 000.000 y lo
demás a lnteñdeñciátcuando teñemos una posibiidad de pedirslempÉ nosfiámosen lo

Ferianle de Las Toscas como va a ser el ineam ento de á ieria en a calleA?
Tania eslaferiava á serlineal, uds se deben adaptara lá nusva zoña y habiendo iantas
propuestas me parece qué nodebe s6fen un cabido se va atenerque hacef ura
reonión especif€ de fer antes .

Vecná quiero agrade@r¿ lá Sráacaldesa
hora elá siempré alenCe las lamádas.
Srendo la hoE 20.40 sp d¡ porlerminado el

porsiempre eslar alpendiente no importa la

Cábildo
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